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在淄博红星美凯龙5周年庆典之
际，红星美凯龙“大牌砍大牌”百城万
人团购会于8月24日在淄博隆重拉开
帷幕。本次大牌砍大牌活动是在充分
结合淄博红星美凯龙5周年庆典活动
上全面展开的，为淄博消费者开创了
一场家居“惠”购新时代。本次活动红
星美凯龙为淄博消费者精选28家高品
质品牌家居，从中选出了超多爆款产
品，引导淄博消费者在家居品质不断
升级的情况下得到超低折扣。现场近
千名顾客与红星美凯龙一起见证了这
场浩大的家居盛宴！

大牌主持现场助阵，

“乐惠”淄博

本次活动在24日下午1时30分正
式拉开帷幕，近千名淄博消费者拥挤

在现场，现场砍价、超低折扣、大牌现
场抽奖和有奖问答等环节让这场活动
的新颖形式成为淄博红星美凯龙5周
年盛典系列活动的一大亮点，超低价
的大牌产品得到了在场的淄博消费者
的大力追捧。大牌主持人杨乐乐帮消
费者砍价，抽取当天的免单大奖、乐乐
亲笔签名记事本以及送出现场有奖问
答的好礼无疑是本次活动的另一大亮
点，不论是消费者还是参与本次活动
的28家品牌商户代表，在砍价环节中
积极踊跃，同时，更有本地著名主持人
淄博电视台第一地产栏目总监何长勇
老师、淄博交通文艺广播“闪福侠”康
康的现场精彩的配合，把活动气氛推
向高潮。随着砍价环节的精彩上演，诸
多让人心动的家居产品也以超低的价
格被消费者收入囊中，在为消费者送
出实惠的同时，也让在场的消费者感

受到淄博红星美凯龙回馈淄博消费者
的巨大诚意！

本次大牌砍大牌活动以“大品牌，
大折扣”为宗旨，得到了广大消费者和
品牌业主的好评，消费者表示在本次
活动中不仅能将自己中意的大牌产品
以超低的价格收入囊中，更是体会到
了红星美凯龙一直以来都非常注重服
务的宗旨。同时，大牌主持人现场助阵
为消费者砍价的这种新颖形式，对品
牌推广有积极作用，更是提升了家居
行业在淡季的销售业绩。

接下来，红星美凯龙将在9月7日
至8日在全国100多家商场同步展开

“全球家居设计周”活动，届时将带给
消费者最新家居潮流和极具设计概念
的创意家居，详情请关注淄博红星美
凯龙官方微信。

(张汝树 王欣)

大大牌牌““乐乐惠惠””惠惠满满淄淄博博 大大奖奖好好礼礼等等你你拿拿

淄博市中西医结合医院创三甲在即，本报专访该院院长段明福：

““让让百百姓姓家家门门口口享享受受医医疗疗实实惠惠””

市市一一院院一一课课题题通通过过科科技技局局鉴鉴定定
该疗法对改善男性患者肝功能有明显疗效

本报8月25日讯 (记者
樊伟宏 通讯员 王东 ) 近
日，淄博市科技局专家组对
市一院中西医结合科陈梅大
夫主研的课题《温肾软肝清
化汤治疗肝硬化男性患者性
功 能 减 退 综 合 征 的 临 床 研
究》进行了鉴定。

专家组认真听取了主研人
的课题汇报，并就课题进行了
质疑和讨论，一致认为课题选
题新颖，试验研究技术路线科
学，组方正确，用药恰当，在治
疗的65例患者中有明显的临床
效果。该疗法不仅能较快改善
或恢复男性乙肝肝硬化患者的

性功能，使之提高生活质量，增
强治疗信心。更重要的是通过
温补肝肾，使患者肝病症状减
轻，肝功能明显改善，具有多靶
点效应及独特的整体调节优
势，该项研究达到国内领先水
平。

专家组由山东中医药大学

附属医院著名中医专家尹常健
教授担任主任委员，山东中医
药大学刘持年教授、山东大学
齐鲁医院张继东教授担任副主
任委员，鉴定委员会的七名专
家中有六位是博士生导师，在
山东省中医界乃至全国都有非
常高的声誉。

本报8月25日讯(记者 樊伟宏
通讯员 黄蕾) “太好了！医生

又来给咱老年人看病来了！”山铝敬
老院72岁的赵大妈测完血糖后激动
地说。22日上午，山铝医院志愿者服
务队走进敬老院，为老人们做健康
检查。

志愿者们为山铝敬老院的老年
人免费测血压、测血糖，从老年人的
起居、饮食、心理等进行指导和讲
解，认真为老人服务。参与这次活动
的志愿者，有社区卫生服务中心资
深的医护人员，也有年轻的青年团
员。社区卫生服务中心护士长、医院
优秀志愿者王淑贞表示：参与志愿
者服务活动，在与老人、与居民的互
动中，感到快乐和幸福，这不是单纯
的帮助别人，也是自我成长的心灵
历练。

据了解，山铝医院自2011年9月
份启动志愿者服务活动以来，努力
营造志愿服务的良好氛围，着力完
善医院志愿者服务体系，志愿者服
务内容涉及义诊、导诊、健康教育、
陪同检查、大型公益活动、突发事件
医疗救治等。志愿者服务活动开展
以来，山铝医院已有462人次参与志
愿者服务，47864人次受益。

山铝医院志愿者

3年助4万余人受益

他从事卫生工作已经36年，曾被业内人士称为医学影像界的“慧眼”，通过他的医学影像诊断，改变了上万患者的命运，使他们重
获新生。2006年，他受命来到淄博市中西医结合医院担任院长，便带领医院实现业绩连年翻番。现在，他又带领着全院上下，为了医医院
创三甲的新目标废寝忘食。

“在这片热土，有我植根已久的淄博梦想，我站在当下，眼前看到的是无尽的未来，等到那时，我要让淄博的父老乡亲亲们在家门口就能
享受到国际、国内一流的中西医结合治疗，让他们享受到实惠。”23日上午，淄博市中西医结合医院院长段明福接受了本报专访。

段明福，男，1957年
出生，中共党员，主任医
师、教授、医学影像专
家，研究生学历。淄博市
第六届科协常委、张店
区人大代表。从事临床
医学影像工作30余年，
现任淄博市第八人民医
院 (淄博市中西医结合
医院)院长。先后兼任世
界教科文卫专家组成
员、中华临床医学会副
理事长、山东省医学影
像学会副主任委员、淄
博市医学会副会长等30

余个学术职务。先后获
得全国医疗卫生事业卓
越功勋人物、山东省富
民兴鲁劳动奖章、山东
省医院优秀院长、淄博
市“服务明星”、淄博市
专业技术拔尖人才、淄
博市学科带头人、淄博
市 劳 动 模 范 等 荣 誉 。
2013年5月，荣获山东省
劳动模范称号。

肩上承载着医院的梦想

1977年从学校毕业后，段明
福就职于淄博市中医院从事医学
影像工作，之后的36年里，虽然工
作岗位发生了一些变化，但他始
终没有放下自己的专业。用他的
话说，他对自己所从事的医学影
像诊断及中西医结合的临床、教
学和科研工作，已经达到了痴迷
的程度，即使在2006年他初到医
院担任院长时，每周也会拿出一
天坐诊，而每到那天，医院超声诊
断科门口也总是排满了慕名前来
就诊的病人。

“我只是一个从农村孩子成
长起来的小大夫，没什么背景，能
做到院长、校长什么的，以前从来
没敢想过，我只有充沛的精力，只
有一种对业务的喜欢，这些一直
支撑着我。”段明福回忆说，30多
年来，除了学术研究，他几乎没有
其他爱好。由于白天忙于行政管
理，他只能每天晚上7点到凌晨1

点做科研，而地点就在他狭小的
地下室。为了做科研，他放弃了娱
乐和休息。“12年来我只看了一场
电影，还是单位分的票，不过我不
后悔，因为这就是我的选择。”

就是在这样的努力下，由段
明福亲自挂帅的超声诊断科成为
淄博市超声诊断专业惟一的重点
学科，他主持应用的多功能彩超
因诊断精确，吸引了全国16省市
地区的患者慕名前来就诊，曾创
造了高档彩超单机使用率的全国
最高记录。他率先提出CDUS诊
断颈脑血管缺血性病变的定量研
究、动脉硬化腔内粥样斑块形成
及其四大分型学说，被誉为医学
超声界科学诊断的标准，对早期
预防和治疗脑血管意外具有重要
的现实意义。时至今日，他拥有科
技成果13项，主编了7部专著，在

国家级核心期刊发表论文86篇。
其中《耳穴压豆的医学影像学评
价》获得国际优秀成果一等奖，并
载入美国国际优秀成果库。

“现在不能像过去那样做科
研了，因为有更重要的事需要我
去做，就是带领医院创三甲，做事
要高调，但做人要低调，任何时候
不能糊涂，个人兴趣也要服从自
己的身份和职业，再由着自己的
性子，那就是不务正业了，我的肩
上，毕竟承载着医院所有人的梦
想，还有责任。”

7年磨一剑

实现医院“三级跳”

2006年8月14日，段明福受命
来到医院担任院长。从医院人心
涣散、岌岌可危的过去，发展到蒸
蒸日上的今天，回想起一路走来
的坎坷与艰辛，段明福感慨万千。

“作为全市惟一一所有着百
年历史的市属医院，这波澜壮阔
的历史，意味着医院也应该有潜
力无穷的恢宏未来。”段明福说。

从铁路医院到市第八人民医
院，再到如今的市中西医结合医
院，医院发生了翻天覆地的变化，
作为全省第一家以第一名称注册
成功的中西医结合医院，摆在段
明福面前的除了机遇，更多的是
挑战，作为第一个敢吃螃蟹的人，
段明福对未来充满了憧憬，却也
如履薄冰。

“在我们正式更名为市中西
医结合医院之前，淄博还没有像
模像样的该类医院，对于业务转
型，我们也正处在一个摸索的阶
段，我们要小心翼翼，把每一步走
好。”段明福说。

据段明福介绍，所谓中西医
结合，简单来说就是中西规范、西
医领先、中西医结合标本兼治的
完美医学。中医和西医是两套不

同的理论体系，各有优劣，关键是
找准两者的结合点，取其精华去
其糟粕。

“西医见效快但副作用大，中
医见效慢但能治本，我们希望能
实现一种副作用小、作用快、疗效
好的医疗路线，让老百姓受益。”
段明福说，“现在医院主要目标就
是改名称、上三级、创三甲，实现

‘三级跳’，前面两级我们已经完
成，对于最后一跳，我很有信心。”

实现“三甲梦”

受益的是百姓

有市民认为，医院创三甲，只
是为了医院的名声和业绩，对此，
段明福并不认同：“我们不是为了
创三甲而做表面文章，更多是为
了百姓，要对得起这块牌子。”

段明福告诉记者，医院创三
甲的标准，其中有21条核心条款，
虽然不多，但医院会按照国家标
准，一条条落实，将其变成医院的
行为规范，以评促建，以评促改，
评建结合，重在内涵，持续改进。

“所谓‘创三甲’，不是为了收
费更高，而是通过测评，提高医院
素质和管理，提升医院的品牌，提
高医院的服务质量，尤其通过强
流程管理、细节管理、内涵建设，
让患者享受到更高的医疗服务和
安全，让百姓受益。”段明福说。

“我也有梦想，希望淄博富
强、平安、有一个好的生活环
境，国民素质有所提升，医疗资
源使用得更加科学公平合理。同
时，希望在百年医院的基础上，
能把医院打造成省内一流的中
西医结合医院，高举慈善和中西
医结合两面大旗，实现‘三甲
梦’，让淄博百姓在家门口，就
能享受到国际、国内一流的医疗
服务，这是我从医36年，对自己
的承诺和要求。”

22日，张店区中医院举行“争文
明服务窗口，树行为规范标兵”窗口
科室礼仪行为规范比赛。

此次比赛由药房、急诊科等六
个科室选派30余名医疗人员参加，
以情景剧表演形式，演绎患者就诊
时情形。剧中“患者”走进各“科室”
问诊咨询，医护人员为患者接诊、治
疗，展示站姿、坐姿、引导、文明用语
等标准动作，评审组针对参赛医护
人员的仪容仪表、行为礼仪、微笑服
务等方面进行评分。

本报记者 樊伟宏 摄影报道

考“礼仪”

本报记者 樊伟宏
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